



Heimerzheim, 04.04.2020

Liebe Eltern,

nach dreiwöchiger Schulschließung haben nun die Osterferien begonnen. Das Schulministerium hat für den 15.04.2020 eine Rückmeldung angekündigt, ob bzw. wie der Schulbetrieb nach den Ferien starten wird. Alle neuen Informationen werden wir Ihnen in gewohnter Weise umgehend zukommen lassen.

In diesem Zusammenhang möchten wir uns ganz herzlich bei den Vorsitzenden der Klassenpflegschaften bedanken, die für uns die ersten Ansprechpartner sind. Danke für Ihre Solidarität und die zuverlässige Weiterleitung aller wichtigen Informationen.

Danke sagen möchten wir auch Ihnen, liebe Eltern, für Ihr Wohlwollen und Ihre Wertschätzung uns als Schule gegenüber. Wir wissen, dass die spontane Umstellung und Veränderung viele Herausforderungen für Sie als Familie mit sich gebracht hat. Wir schätzen sehr, wie sie diese meistern!

In Zeiten wie diesen treten schulische Belange etwas in den Hintergrund. Trotzdem lernen Ihre Kinder jetzt sehr viel: Solidarität, Geduld, Rücksichtnahme, gegenseitige Hilfe, Kompromissbereitschaft, Kreativität und Dankbarkeit - zentrale Werte unserer Gesellschaft!

Wir wünschen Ihnen, dass Sie gesund bleiben und trotz der besonderen Lage in Ihren Familien mit Ihren Kindern ein „Feriengefühl“ entstehen lassen können. Grüßen Sie Ihre Kinder ganz herzlich von uns!

Annemie Mahlberg und das gesamte Team der Swistbachschule